



Regierungsratsbeschluss vom 30. September 2014

Interpellation Nr. 61 Brigitta Gerber betreffend Unterbringung von Kindern im
Empfangs- und Verfahrenszentrum (EVZ); schriftliche Beantwortung

P145308

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Geht an:

Begründung

Die Fragen beziehen sich auf den Betrieb des Empfangs- und Verfahrenszentrums (EVZ) an der Freiburgerstrasse 50 in Basel, für den das Bundesamt für Migration zuständig ist. Entsprechend wurde das BFM bei der Beantwortung des parlamentarischen Vorstosses miteinbezogen.

